

PUBLIK

Jabatan Ketua Federasi Olahraga Balap Motor Kota Tegal 2021 - 2025 Kembali Terisi

Anis Yahya - KOTATEGAL.PUBLIK.CO.ID

Feb 13, 2022 - 22:45



Penyerahan tampuk pimpinan FOBM Kota Tegal masa bakti 2021 - 2025 diterima kepada Lilik Yusuf Indrajaya oleh Ketua Harian IMI Provinsi Jawa Tengah, Dedi Satria Budiman di Ruang Adipura, Komplek Balaikota Tegal, (Minggu, 13/2/2022).

Tegal - Setelah beberapa waktu tertunda karena pandemi covid-19, Lilik Yusuf

Indrajaya resmi dilantik menjadi Ketua Umum Federasi Olah Raga Balap Motor (FOBM) Kota Tegal masa bakti 2021- 2025.

Lilik Yusuf beserta pengurus FOBM Kota Tegal dilantik Ketua Harian Ikatan Motor Indonesia (IMI) Pengurus Provinsi Jawa Tengah, Dedi Satria Budiman, di Ruang Adipura, Komplek Balai Kota Tegal, (Minggu, 13/2/2022).

Wali Kota Tegal H. Dedy Yon Supriyono yang hadir dalam pelantikan pengurus FOBM tersebut menyampaikan bahwa FOBM ini merupakan wadah yang mumpuni untuk menampung atlet-atlet olah raga balap motor kebanggaan bersama. FOBM diminta untuk bisa memberikan citra positif kepada olah raga balap motor, dimana tidak dapat dipungkiri, jika mendengar kata balap motor, seringkali masyarakat mengartikannya secara negatif.



"Balap motor sering kali dikaitkan dengan balap motor ilegal yang digelar di jalanan umum di malam hari yang tanpa pengawasan dan tidak terkontrol, serta sering memakan korban jiwa dan materi," jelas Dedy Yon.

Padahal jika dilihat secara luas, balap motor merupakan olah raga yang populer di seluruh dunia. kompetisi balap motor seperti MotoGP, menjadi ajang balapan paling populer dan bergengsi.

Pembalap-pembalap paling berbakat dari seluruh dunia berlomba menjadi yang terbaik di ajang tersebut.



Wali Kota mengucapkan selamat kepada pengurus FOBM yang baru dilantik, dan berharap bisa mengemban tugas dengan baik dan semakin mengembangkan olah raga balap motor di Kota Tegal.

"Pada kesempatan ini saya ucapkan selamat bekerja kepada pengurus Federasi Olah Raga Balap Motor yang baru. Semoga bisa mengemban tugas dengan baik dan semakin mengembangkan olah raga balap motor di Kota Tegal," harap Dedy Yon.

Wali Kota menyampaikan, Pemerintah Kota Tegal akan berusaha untuk terus mendukung pengembangan olah raga balap motor di Kota Tegal, agar dapat melahirkan dan memunculkan bakat-bakat muda dan berprestasi yang membanggakan Kota Tegal dan negara Indonesia.



Ketua Umum FOBM Kota Tegal yang baru dilantik Lilik Yusuf Indrajaya, menyampaikan terimakasih atas bantuan dari Pemerintah Kota Tegal dan semua pihak atas terselenggaranya acara pelantikan pengurus FOBM.

Dalam sambutan se usai dilantik, Yusuf menyampaikan komitmen FOBM dibawah kepengurusannya siap melaksanakan pembinaan dan pencarian atlet-atlet muda berbakat balap motor Kota Tegal. Kedepan Yusuf minta dukungan semua pihak untuk mewujudkan hal tersebut.

"Ini menjadi komitmen, tentunya dengan dukungan semua pihak, semangat baja yang harus kita laksanakan, siap selalu aktif dan bisa memegang amanah untuk bersama-sama mengibarkan panji-panji FOBM," tutur Lilik Yusuf.

Ketua harian IMI Jawa Tengah, Dedi Satria Budiman sesaat setelah melantik menyampaikan bahwa pelantikan ini merupakan awal. Dan tugas sebenarnya dalam sebuah federasi olahraga adalah mencapai prestasi.

Dedi Satria berpesan agar pengurus segera mencari bibit-bibit pembalap untuk di maintenance di fasilitasi dan diikutkan ke kejuaraan-kejuaraan balap motor

"DNA-nya Kota Tegal itu otomotif, butuh wadah dan fasilitasi untuk mencapai prestasi," ujar Dedi Satria.

Di depan Wali Kota Tegal, Dedi Satria menyampaikan bahwa Pemerintah Daerah bisa memfasilitasi tempat berlatih untuk bibit-bibit Pembalap Kota Tegal. Menurutnya fasilitasi yang diperlukan oleh atlet-atlet balap motor adalah tempat berlatih yang tidak mengganggu fasilitas umum.(Anis Yahya)